

Vorfreude auf „Schöne und das Biest“

- Jugend- und Kirchenchor bereiten Aufführung des Musicals im Oktober 2017 vor
- Wer Lust hat, kann jetzt noch einsteigen und mitmachen

VON WINFRIED KLEIN

Sauldorf – Seit Februar laufen bereits die Recherchen des Auswahlteams um Chorleiter Volker Nagel, Melanie Schatz und Daniel Faschian nach einem neuen Musical für den Projektchor bestehend aus Kinder- und Jugendchor „laut-los“ und dem Kirchenchor Rast-Bichtlingen. 2017 soll es aufgeführt werden.

Gestern lüfteten Vertreter aller Altersstufen des Kinder- und Jugendchors das Geheimnis: Das Auswahlteam hat sich für das Disney-Musical „Die Schöne und das Biest“ entschieden. „Mit großer Freude deswegen“, berichtet Volker Nagel, „da wir das große Glück hatten, dass zum Zeitpunkt unserer geplanten fünf Aufführungen im Oktober nächsten Jahres europaweit keine professionellen Aufführungen des Musicals stattfinden werden, ansonsten hätten wir die Aufführungsrechte von Disney nicht bekommen.“ Die Entscheidung sei schließlich deshalb leicht gefallen, da die Story sowohl Kinder als auch Erwachsene gleichermaßen anspreche und begeistere, sagte Nagel.

Da die Erwartungen der Zuschauer mit den zuletzt aufgeführten Musicals immer weiter gewachsen seien, sei eine wichtige Grundanforderung an das Stück gewesen, dass musikalische und inhaltliche Qualität stimmen müssen, erklärt der Chorleiter. So entspricht nach seiner Überzeugung Umfang, Größe und Aufwand in etwa den vergangenen Musicals – „Die zehn Gebote“ und „Peter Pan“.

Der Charakter des Stückes sei märchenhaft, verzaubernd und strahlend, dann aber auch wieder schaurig und düster, erklärt Nagel. „Diese spannende und mitreißende Story gibt uns auch sehr viel Spielraum, sowohl Einzelauftritte von Schauspielern oder Solisten



Voller Vorfreude präsentieren Vertreter aller Altersstufen des Jugendchores „laut-los“ vor ihrem Probelokal in Bichtlingen den Titel ihres neuen Musicals „Die Schöne und das Biest“ (hintere Reihe von links) Amelie Hensler, Sarah Schlosser, Sarah Riegel, (mittlere Reihe von links) Lisa Erath, Jonas Lielienthal, Elias Hensler, Marie Horn, Anika Boos, (vorne von links) Jana Längle, Antonia Nipp und Laura Vögtle. BILDER: WINFRIED KLEIN



Der Chorleiter des Kinder- und Jugendchores „laut-los“ und des Kirchenchores Rast-Bichtlingen, Volker Nagel, gibt den Titel des neuen Musicals, das im Oktober nächsten Jahres zur Aufführung kommen wird, bekannt: „Die Schöne und das Biest“.

Aufgeführte Musicals

- **2008** „Der kleine Tag“, Chor, Solisten, Schauspieler, Keyboard, zwei Aufführungen im Bürgerhaus Sauldorf und Herz-Jesu-Heim Meßkirch. 50 Mitwirkende, 600 Zuschauer
- **2009** „Der König der Löwen“, Chor, Solisten, Schauspieler, Band, drei Aufführungen im Bürgerhaus Sauldorf, 130 Mitwirkende, 1300 Zuschauer
- **2011** „Die zehn Gebote“, Chor, Solisten, Schauspieler, Orchester, vier Aufführungen im Bürgerhaus Sauldorf, 220 Mitwirkende, 2000 Zuschauer
- **2014** „Peter Pan“, Chor, Solisten, Schauspieler, Orchester, fünf Aufführungen im Bürgerhaus Sauldorf, 240 Mitwirkende, 2400 Zuschauer

als auch Massenszenen beispielsweise mit zahlreichen Kindern zu gestalten“, stellt Volker Nagel begeistert fest. Neben charakteristischen Sprech- und Gesangsrollen gebe es auch wunderbare Instrumental- und Chormusik von höchster Qualität, erzählt der begeisterte Chorleiter.

Der Kirchenchor Rast-Bichtlingen wird zusammen mit einem Projektchor den Chorpart des Musicals übernehmen und ein Projektorchester, bestehend aus etwa 40 Musikern, Streichern, Bläsern, Keyboard und Percussion, den orchestralen Part. Insgesamt fünf Aufführungen sind im Zeitraum 20. bis 28. Oktober 2017 geplant.

Wer Lust habe, bei dem Musical mit auf der Bühne zu stehen, sagt Nagel, der könne jetzt noch einsteigen und mitmachen, indem er einfach zu den Proben nach Bichtlingen ins ehemalige Schulhaus kommt. Kinder vom Kindergartenalter bis zur achten Klasse proben freitagmorgens, Jugendchor ab neunte Klasse dienstagsabends, Kirchenchor donnerstagsabends.